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LA CURA DEL VELENOLA CURA DEL VELENO

Sotto di un gol, il Napoli vince a Brescia dopo la sfuriata di Gattuso negli spogliatoi
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Salvatore Nicolella, presidente della sezione campana: “Troppi problemi e disservizi”Salvatore Nicolella, presidente della sezione campana: “Troppi problemi e disservizi”

Corte dei Conti, la metro nel mirinoCorte dei Conti, la metro nel mirino
Lo scandalo della Metropol-
itana di Napoli, ovvero la 
metropolitana più lumaca 
e scassata d’Italia, entra nel 
mirino persino della Corte 
dei Conti. “Evidentemente 
ci sono problemi negli ap-
palti e nella gestione dei 
lavori che creano notevoli 
responsabilità alla politica, 
nel senso che questa realtà 
va affrontata e risolta quan-
to prima”. 
A parlare è il presidente 
della sezione della Corte 
dei Conti della Campania, 
Salvatore Nicolella, rispon-
dendo alla domanda di un 
giornalista sui tempi di es-
ecuzione del Metrò di Napo-
li linea 1 e della Linea 6 alla 
cerimonia di inaugurazione 
dell’ anno giudiziario della 
magistratura contabile. “Si 
tratta - ha aggiunto il pres-
idente della sezione campa-
na della Corte dei Conti - di 
temi che influiscono note-
volmente sul benessere dei 
cittadini, anche nel senso 
della creazione di posti di 
lavoro”.  “È giusto - ha con-
cluso Nicolella - che questi 
problemi si affrontino nel 
minor tempo possibile”.
È un bel dire, da magis-
trato pensieroso sugli in-
teressi dei cittadini. Ma 
come si farà ad affrontare 
questi problemi nel minor 
tempo possibile è obiettivo 
assolutamente impratica-
bile. L’Anm, partecipata 
del Comune, che gestisce 
la metro, non ha quattrini 
ed è stato appena e a sten-
to salvata dal fallimento. 
Sono stati ordinati un po’ 
di treni nuovi, ma nessuno 
sa esattamente quanto ar-
riveranno. E nel frattempo 
si va avanti con i vecchi, 
che si riducono ogni giorno 
di numero, perché alcune 
vetture sono ormai non più 
riparabili. Solo negli ultimi 
giorni si sono verificati gli 
ennesimi problemi. Giovedì 
l’impianto è rimasto inter-
amente paralizzato per un 
paio di ore, ieri il tratto da 
Garibaldi a Salvator Rosa è 

giovanni lobello

Un treno della Linea 1 della metropolitana

stato percorso praticamente 
a passo d’uomo (non si cap-
isce perché e nessuno lo ha 
spiegato), con accumulo 
di ritardi e di attese nelle 
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stazioni. Gli utenti sono 
stremati, soprattutto quelli 
che fanno un uso abituale 
della metro per raggiungere 
il posto di lavoro. Utilizzarla 

è diventata come vincere un 
terno al lotto e se anche si 
volesse ricorrere ai mezzi 
pubblici su gomma il prob-
lema non potrebbe essere 

risolto, visto che ormai i bus 
sono praticamente scom-
parsi. Basti solo pensare 
che c’è una sola linea che 
collega il Vomero alto con 
il centro, il numero 139, 
che mediamente passa ogni 
50 minuti. Nella migliore 
delle ipotesi. E intanto altre 
tratte sono praticamente ig-
norate.
Un bel consuntivo per i 
quasi dieci anni di gestione 
di Luigi de Magistris come 
sindaco. Nella Napoli senza 
regole e senza servizi, ab-
bandonata al suo destino, 
quello dei trasporti rappre-
senta forse il fallimento più 
eclatante di una politica 
fatta solo di annunci e di 
demagogia, che ha ridotto 
la città allo stremo. Ed ora 
il sindaco con la bandana 
vorrebbe trasmigrare, lui 
o qualche suo amico, alla 
Regione. Per fare guai ter-
ritorialmente più ampi. Ev-
identemente.

Spazio Campania, economia circolare
e prospettive di sviluppo sostenibile

A Milano, nella sede di “Spazio Campania”, si è 
tenuto oggi l’incontro su “Economia Circolare - 
prospettive di sviluppo sostenibile”. E’ stata l’oc-
casione per fare il punto sulla “circolarità” dei 
modelli di produzione e consumo, all’indomani del 
recepimento, da parte del nostro Paese, delle di-
rettive del “Circular economy package”, emanate 
due anni fa, che andranno ad incidere in modo 
rilevante sulle politiche industriali applicate al 
settore dell’igiene ambientale, innalzando l’asti-
cella degli obiettivi da raggiungere, da qui al 2035, 
verso l’alto. Alla tavola rotonda hanno partecipa-
to Andrea Bianchi, Direttore Politiche industria-
li Confindustria che ha riportato a posizione del 
sistema Confindustria sul tema, Gaetano Guerra, 
Presidente della Società Chimica Italiana – Com-
missione EASAC Plastic e Circular Economy, ha 
illustrato il ruolo materie plastiche nell’ambito 
dell’economia circolare. Ha aperto i lavori Andrea 
Prete, Presidente Confindustria Salerno e Camera 
di Commercio di Salerno, seguito da Alessandro 
Enginoli, Presidente Piccola Industria di Assolom-
barda.  Stefano Sassone, Direttore Area Tecnica, 
ha fatto il punto su impatti, prospettive e incentivi 
per l’industria italiana all’indomani dell’ennesima 

trasformazione, in senso circolare, della disciplina 
normativa di settore, a livello comunitario ed in-
terno.
Il momento di confronto si è chiuso con l’interven-
to di Antonio Foresti, AD di Jcoplastic, che ha por-
tato la testimonianza delle aziende del settore ed 
in particolare quelle impegnate nella produzione 
di contenitori per le attività di raccolta dei rifiu-
ti. Si è soffermato, in particolare, sull’impegno di 
Jcoplastic che, in linea con la sua mission e val-
ori, da sempre considera l’economia circolare la 
strada verso un futuro di impresa sostenibile. Obi-
ettivi che assumono ancora maggiore rilevanza 
alla luce delle nuove opportunità che si aprono a 
seguito della conclusione della trattativa Treofan 
avvenuta ieri presso il MISE - con l’acquisizione 
dell’azienda da parte del Gruppo Jcoplastic.
La Regione Campania, presente con l’Assessore 
al Lavoro, Sonia Palmeri, ha garantito il massimo 
sostegno a Jcoplastic nel portare avanti gli svilup-
pi che emergeranno con l’avvio del piano di rein-
dustrializzazione della Treofan, riconoscendo al 
tema della Economia Circolare una rilevante op-
portunità per l’economia e l’occupazione del terri-
torio regionale.
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Turismo, business in aumento
+74 % per le strutture ricettive
“Il settore del commercio 
sta subendo una rapida 
trasformazione in questi 
anni che testimonia la ne-
cessità di introdurre nuovi 
strumenti e una analisi più 
attenta dei processi. 
In tal senso non possia-
mo non vedere con favore 
il nuovo testo unico del 
commercio in particolare 
per quanto riguarda l’ac-
coglimento delle nostre 
due proposte sui distretti 
commerciali da un lato e 
su una maggiore tutela dei 
negozi di vicinato dall’altro 
per compensare le difficoltà 
dovute alla presenza della 
grande distribuzione. I dati 
che emergono dallo studio 
realizzato da Confcom-
mercio a livello nazionale 
riportano una Campania 
che però riesce a tenere ab-
bastanza bene soprattutto 
nel settore del turismo e 
della ricettività”. Lo ha di-
chiarato Pasquale Russo, 
direttore generale di Conf-
commercio Campania.
In Campania, nonostante il 
forte calo delle attività del 
commercio non specializza-
to (in media una riduzione 
del -12%), tiene il numero 
delle imprese grazie all’in-
cremento del settore ricetti-

luigi visone
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Campania in crescita nel settore ricettivo e dei pubblici esercizi, calo in quello non specializzato

vo (in media un incremento 
del +74%) e dei pubblici es-
ercizi (in media un incre-
mento del + 30%). 
In particolare evidenzia un 
calo generale del settore 
del commercio al dettaglio 
nei centri storici, ancora 
più marcato per la catego-

ria degli esercizi di vicinato 
non specializzati. Il calo del 
settore commercio è bilan-
ciato però dalla forte cres-
cita delle strutture ricettive 
e dei pubblici esercizi nei 
centri storici ed anche fuori 
dagli stessi. Questo dato 
evidenzia una progressiva 

Pisani: Pisani: 
“Riapre“Riapre
l’edicolal’edicola
di piazzadi piazza
Vanvitelli”Vanvitelli”
“Solidarietà all’edicolante 
di piazza Vanvitelli che, in 
un momento storico carat-
terizzato dalla forte crisi 
dell’editoria e dal crollo del-
la vendita dei quotidiani, è 
stato colpito da un provve-
dimento di decadenza della 
concessione del Comune di 
Napoli che, grazie all’azione 
dell’avvocato Angelo Pisani, 
è stato sospeso, creando, 
così, il presupposto per una 
più giusta rivalutazione del-
la problematica”. È quanto 
afferma il coordinatore re-
gionale di Fdi, Gimmi Can-
giano, che, ieri mattina, si 
è recato nell’edicola vomer-
ese ed ha incontrato l’in-
teressato e il suo avvocato 
Angelo Pisani che si è reso 
promotore della riapertura 
dell’edicola e di una colletta. 
“Siamo soddisfatti dell’im-
portante sinergia che si è 
creata in difesa di questo 
edicolante - aggiunge l’av-
vocato Angelo Pisani - che 
era stato colpito da un prov-
vedimento sproporzionato e 
discriminatorio, e riteniamo 
che, di fronte alla crisi del 
settore, bisogna fare fronte 
unico per difendere i lavora-
tori e l’editoria. Per questo, 
ringrazio il coordinatore re-
gionale di FdI per la fattiva 
sensibilità dimostrata su 
questo importante tema”. 

Il  Centro storico di Napoli

trasformazione del compar-
to imprenditoriale turistico 
commerciale che segue le 
tendenze di mercato, al-
lineandosi al cambiamento 
degli stili di vita e dei con-
sumi che hanno interessato 
il territorio della Campania 
nell’ultimo decennio.
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A sinistra l’autrice del libro Maria Sordino e a destra la copertina di “Impronta di caffè”
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Il Ringhio nello spogliatoio Il Ringhio nello spogliatoio 
E il Napoli ribalta il matchE il Napoli ribalta il match

Sotto di un gol, gli azzurri vincono 2-1. Gattuso: “Serve il veleno sempre”

“Cosa ho detto alla squadra 
all’intervallo? Fai la pros-
sima domanda vai, che è 
meglio”. Gennaro Gattuso, 
a fi ne gara, ammette di aver 
fatto una sfuriata negli spo-
gliatoi alla fi ne del primo 
tempo di Brescia-Napoli con 
gli azzurri in svantaggio di 
un gol. “Abbiamo fatto un 
palleggio sterile nel primo 
tempo - spiega Gattuso - ho 
visto alcuni calciatori che 
alzavano le mani, volevano 
spiegazioni. Su queste cose 
mi arrabbio perché in A non 
ci sono partite facili. Metto 
l’elmetto e mi arrabbio. Si 
è rischiato tanto in ques-
ta stagione. Si è parlato di 
tutto, è meglio che si parli 
di calcio. Ci vuole il veleno 
e ora la squadra mi piace, 
c’è uno spirito diverso. Non 
dobbiamo farci sorprendere 
come fatto oggi. Ci sta an-
dare sotto, ma poi è impor-
tante la reazione”.
Firmeresti ancora per 
l’Europa League più 
che per il passaggio del 
turno col Barcellona? 
“Siccome mancano oggi 13 
partite alla fi ne e per an-
dare in Europa bisogna fare 
27-28 punti ancora, in ques-
to momento arrivare in Eu-
ropa League è un qualcosa 
di importante. Il Barcellona 
è una grande squadra, ma 
noi ci giochiamo le nostre 
carte”.
Adesso hai un organico 
ampio in grado di affron-
tare le tre competizioni...
“A fi ne mercato ho ringra-
ziato la società che mi ha 
preso giocatori importanti. 
Pensiamo partita dopo par-
tita per arrivare subito a 40 
punti. Per tanto tempo ho 
avuto paura perché vedevo 
una squadra fragile, senza 
sicurezze. Io sono nel mondo 
del calcio da anni e so che 
quando si spegne la luce è 
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Gennaro Ga� uso, ieri a Brescia

tutto diffi cile. Ora sembra 
facile, ma non lo è. Sappia-
mo che sarà sempre dura, 
noi dobbiamo farci trovare 
pronti. Ho giocatori forti, 
questo è un dato di fatto”.
Cosa è mancato nel pri-
mo tempo? 
“Ci sono mancati gli ultimi 
20 metri. Quando veniva 
Mertens a toccare c’erano 
pochi inserimenti di Elmas 
e Fabian, Insigne e Politano 
erano già in mezzo e noi era-
vamo piatti. Nella ripresa 
invece ci siamo mossi senza 
palla e avevamo più uomini 
in area”.
Tra pochi giorni c’è il 
Barcellona. Come la 
vivi?
“Non mi ci fate pensare, 
lasciami tranquillo. Il prob-
lema è che, quando parlo 
coi miei colleghi che hanno 
qualche anno più di me, è 
che io chiedo se dormono. 
Mi dicono che col tempo pas-
serà, invece non passa. Ma 
devo dire che è una bella 
sensazione”. 
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Quarta vittoriaQuarta vittoria
nelle ultimenelle ultime
cinque partitecinque partite
Il Napoli ha fatto 700 pas-
saggi contro i 202 del Bres-
cia. Il possesso palla, a fi ne 
gara, è stato del 72% in 
favore dei Ringhio boys. 
Nel primo tempo, il posses-
so palla del Napoli è stato 
sterile certo ma comunque 
ha tolto agli avversari la 
possibilità di far gol. Tanto 
che il vantaggio del Brescia 
è arrivato su un calcio d’an-
golo alla prima palla giocata 
dai lombardi. Nello spogli-
atoio Gattuso striglia i suoi 
e il Napoli rientra in campo 

Possesso palla in mano ai Ringhio boys

decisamente più motivato 
e aggressivo nella ripresa. 
Bastano dieci minuti di gi-
oco da Napoli e il Brescia 
capitalizza, prima con un 
fallo di mani in area che 
porta al rigore trasformato 
da Lorenzo Insigne e poi con 
un gran gol a giro di Fabian 
Ruiz, simile a quello segnato 
a Milano con l’Inter. Il Na-
poli batte così il Brescia e 
sale a quota 36 punti in clas-
sifi ca al sesto posto a sole 3 
lunghezze di distanza dalla 
Roma che dovrà giocare col 
Lecce. Seconda vittoria con-
secutiva in campionato per 
gli azzurri che hanno vinto 
la quarta gara nelle ultime 
cinque, perdendo solo con il 
Lecce al San Paolo. 

Il tuo Napoli viene da tre 
vittorie in tre trasferte 
ostiche? 
“Cercavo continuità, ma cre-
devo in un cambiamento. 
Nel primo tempo possesso 
palla sterile, non bene sul-
le catene, Mertens legava 
ma gli facevamo il solleti-
co. Meglio nella ripresa, il 
rigore ci ha aiutato, ma poi 
abbiamo mosso meglio palla 
creando linee di passaggio. 
Volevo queste risposte, la 
squadra sa soffrire e non va 
più nel panico quando è chi-
amata a soffrire”.
Cosa hai detto ai ragazzi 
all’intervallo? 
“Non si può, altrimenti mi 
censurano. La cosa che mi 
dà fastidio è che sappiamo 
tutto quando le prepariamo, 
la Lazio ha vinto al 94’, col 
Brescia in 10, tutte qui han-
no fatto fatica. Mi dà fastidio 
vedere la squadra che dopo 
il gol preso alcuni si insul-
tano e qualcuno fa il vigile 
perché vuole la palla. Sem-
brava troppo facile all’in-

izio, poi abbiamo iniziato a 
sbagliare ed è venuta un po’ 
di tristezza. Nella ripresa 
piglio diverso, dobbiamo mi-
gliorare in questo, con le pic-
cole non è una passeggiata!”
E ora il Napoli è al sesto 
posto.
“Sì, na non dobbiamo di-
menticarci ciò che abbiamo 
rischiato, vale ancora il dis-
corso dei 40 punti, tanti di 
voi hanno sottovalutato ciò 
che abbiamo passato, mo-
menti terribili, la squadra 
non riusciva a tirare fuori 
nulla a livello tecnico e 
caratteriale, c’erano mille 
problemi e nello spogliatoio 
non si respirava una bella 
atmosfera. Ora mettiamoci 
al sicuro e poi proviamo ad 
osare qualcosa in più. Ora 
andiamo avanti partita per 
partita”.
L’obiettivo in questo mo-
mento sono sempre i 40 
punti? 
“Sì. La squadra tecnica-
mente non si discute, ho rin-
graziato il club il giorno dopo 
il mercato, presidente e ds, 
mi hanno dato giocatori fun-
zionali, ci hanno arricchiato, 
aiutato, la squadra è forte. 
Ma dobbiamo migliorare 
collettivamente, giocare da 
squadra, migliorare nei con-
cetti che vogliamo e provia-
mo in settimana, a tratti si 

vedono cose importanti, ma 
serve continuità”.
Balotelli non riesce ad 
incidere, sta perdendo 
l’ennesimo treno?
“È diffi cile rispondere per 
me, ti posso assicurare che 
analizzando il Brescia credo 
che Balotelli sia importante 
in fase di possesso, poi in 
fase difensiva gli chiedono 
altre cose, ma quando ha il 
pallone incide. Balotelli ha 
grandi qualità, io ci ho par-
lato spesso, sa che poteva 
fare di più, può aiutare di 
più dietro ma è una carat-
teristica sua che non ha mi-
gliorato”.
Stai già pensando al Bar-
cellona? 
“Affrontiamo una squadra 
che ha più di un qualcosa 
più di noi, spero di recuper-
are energie e giocarcela con 
le nostre armi, possono met-
terci in diffi coltà ma voglio 
una squadra che non ha 
paura, li rispetta ma se la 
gioca con cazzimma”.
Ti sei arrabbiato per il 
gol subito. con chi in par-
ticolare? 
“Mi sono arrabbiato con tut-
ti, ci hanno mangiato in tes-
ta, non abbiamo annusato il 
pericolo, anche se Tonali ha 
messo una palla cattiva, ma 
con la linea dei tre in quella 
zona...”
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Politano encomiabile, Elmas noPolitano encomiabile, Elmas no
Ospina 6,5
Praticamente inoperoso nel 
primo tempo, prende il gol 
senza averne responsabilità. 
Troppo forte l’incornata di 
Chancellor. Poco impegnato 
anche nella ripresa, nel finale 
dà tranquillità alla squadra 
con un paio di uscite sicure e 
tempestive.
Di Lorenzo 6,5
Stranamente remissivo, si af-
faccia raramente oltre la metà 
campo. Soffre probabilmente 
l’organizzazione di gioco, che 
pende tutta sulla sinistra. Ma 
nella ripresa è tutta un’altra 
musica. Trova il feeling con 
Politano e l’azione si sviluppa 
maggiormente sulla sua fascia.
Manolas 6
Chancellor sul gol gli sfugge, 
troppo alto per lui. Comunque 
gli prende il tempo. Si fa valere 
nel convulso finale, quando il 
Brescia nel tentativo di pareg-
giare spinge a folate. E non fa 
tanti complimenti.
Maksimovic 6
Il compitino sufficiente, ma per 
tre quarti di gara con il solo Ba-
lotelli a tentare di dar fastidio 
non è che abbia tanti grattaca-
pi. Comunque lo stringe nella 
morsa con Manolas e Super-
mario combina poco o nulla.
Mario Rui 6,5
Il dinamismo non gli man-
ca, ma accentua un vizio che 
nessuno riesce a correggergli, 
quello di passare il pallone sis-

Matteo Politano in azione a Brescia: prima gara da titolare per l’ex Inter

L’esterno ha buoni spunti in fase offensiva e nel finale rallenta il pressing bresciano. Il macedone in serata negativa
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tematicamente indietro, quan-
do non vede spazi. Il Mario Rui 
che siamo abituati a vedere in  
genere punta l’avversario e 
cerca di scappare sulla fascia. 
Un po’ meglio nella ripresa. 
Comunque una prestazione 
meritoria per la determinazi-
one con la quale combatte su 
ogni palla.
Fabian Ruiz 6,5
Un primo tempo da dimenti-
care. Mai propositivo, perde un 
paio di palloni a centrocampo 
che consentono pericolose ri-
partenze agli avversari. Torma 
in campo nel secondo tempo 

e fa il fenomeno, con un gol 
strepitoso che dà il successo al 
Napoli.
Demme 6
Tocca un’infinità di palloni, 
conferma di aver preso in 
mano il Napoli, ma quando la 
squadra avversari asi difense 
compatta con due linee di 
quattro si trova sempre l’av-
versario addosso ed è costret-
to a liberarsi subito della palla. 
Cala nel finale, ma ormai è un 
classico.
Elmas 5
Incolore, mai nel cuore della 
partita. Come addormentato. 

Non ripete le ultime buone 
prestazioni. Da rivedere.
Politano 6,5
Qualche buono spunto, soprat-
tutto nella seconda parte della 
gara quando il gioca si concen-
tra dalle sue parti. Encomiabile 
nel finale, con un paio di spunti 
di grande spessore che rallen-
tano il pressing degli avversari.
Mertens 6
Si impegna e segna anche il 
gol che lo avrebbe appaiato ad 
Hamsik. Ma era in fuorigioco. 
Abile nel far risalire la squadra, 
lui che di fatto non è un centra-
vanti vero.
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luigi visone

Insigne 6
Trotterella, svaria su tutto il 
fronte dell’attacco, spesso lo 
si ritrova persino a destra. Ma 
sembra aver perso lo scatto 
nel breve e non sempre gli 
riescono i dribbling nell’uno 
contro uno. Diciamocelo fran-
camente: non  è più l’Insigne 
dei tempi migliori. Comunque 
si assume la responsabilità di 
battere il calcio di rigore che 
in quel momento aveva un va-
lore decisivo per il futuro della 
stagione. Perdere a Brescia sig-
nificava ripiombare nel tunnel 
della disperazione.



Ha avuto solo un attimo di 
sbandamento. Ma è durato 
l’espace d’un matin. Non 
era mai uscito di casa, spor-
tivamente parlando. Solo le 
trasferte con la Primavera 
e poi, inutilmente, con la 
prima squadra. Ancelotti 
lo aveva fortemente voluto, 
tutto lasciava presupporre 
che lo avrebbe anche uti-
lizzato. Nulla invece. Solo 
mesti accomodamenti in 
panchina e un esordio sim-
bolico in Champions. Pochi 
minuti di gloria. Per il resto 
una vita privata e profes-
sionale trascorsa esclusiva-
mente a Napoli.
A gennaio fi nalmente un 
po’ di luce, per questo rag-
azzo ben educato, senza 
fronzoli e senza grilli per 
la testa. Trasferimento in 
prestito alla Cremonese, 
società amica del Napoli ed 
impegnatasi a valorizzare il 
giovane talento azzurro. Per 
Gianluca Gaetano l’occa-
sione della vita. Un ambien-
tamento lento per le ragioni 
di cui sopra, poi fi nalmente 
la possibilità di giocare una 
partita intera, da titolare. 
La prima tra i professionis-
ti. Ed è stata subito esplo-
sione. Gli è bastata questa 
partita per mettere subito 
in mostra tutto l’armamen-
tario del suo talento: un 
assist e un gol per il dician-
novenne azzurro, elogiato 
dai suoi nuovi tifosi sulle 
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Gianluca Gaetano con il presidente della Cremonese
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Napoli in EuropaNapoli in Europa
e a 3 punti dalla Romae a 3 punti dalla Roma

LA CLASSIFICA: AZZURRI SESTI

Gaetano brilla anche a CremonaGaetano brilla anche a Cremona
Il centrocampista partenopeo, in prestito dal Napoli ai grigiorossi, ha già conquistato i nuovi tifosiIl centrocampista partenopeo, in prestito dal Napoli ai grigiorossi, ha già conquistato i nuovi tifosiIL GIOVANE

pagine social del club. Tanti 
i messaggi di stima rivolti a 
lui, molti chiedono a Rastelli 
di farlo giocare sempre, altri 
criticano l’allenatore per 
avergli concesso spazio dal 
1’ solo col Trapani. Dai so-
cial di Cremona stralciamo. 
Pasquale scrive: “Gaetano 
ha umiltà da vendere, tal-
ento allo stato puro, povero 
chi non ci ha creduto”. Ser-
gio aggiunge: “Personal-
ità e qualità, bel giocatore 
niente da dire”. Maurizio è 
sintetico: “Bel giocatore ci 
voleva. bene a puntare su 
di lui dall’inizio”. Claudio 
di più: “Ha delle ottime po-
tenzialità, va fatto giocare 
sempre”. Questi sono solo 

alcuni dei messaggi rivolti 
a Gaetano. Il Napoli, da lon-
tano, osserva interessato i 
suoi progressi. Ma c’è anche 
un altro azzurro, un po’ più 
smaliziato, che si sta facen-
do valere. Ottimo avvio di 
campionato e già tre gol con 
la maglia dell’Empoli per 
Gennaro Tutino, di propri-
età del Napoli, cresciuto nel 
settore giovanile. Il presi-
dente dell’Empoli Corsi è 
già stregato e vorrebbe god-
erselo a lungo, ma a giugno 
bisognerà ragionare con De 
Laurentiis. Presto, oggi, 
per parlare del suo futuro. 
Intanto Tutino si gode il mo-
mento dopo aver incantato i 
suoi nuovi tifosi toscani.
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